



Création d'une chorale Ephémère « L'Air Chaud » De 12 à 120 ans ! Vallée de La Brévine - Fête de Noël 2025

Bonjour à tous,

Je souhaite mettre sur pied une chorale **ouverte à tous** les habitants des environs afin de créer ensemble une fête pour célébrer Noël.

Le noyau central de cette fête sera la chorale d'enfants du conservatoire neuchâtelois que je dirige ; L'Air du Froid. La chorale Ephémère l'Air Chaud accompagnera et chantera avec les enfants. J'aimerais que ce projet soit un mélange générationnel, une opportunité pour chaque personne de chanter et célébrer Noël dans un moment convivial et chaleureux. Les chants choisis seront en lien avec la joie, la paix et le plaisir de chanter. Il n'y aura pas que (et même peu) de chants de Noël classiques et/ou religieux. Pas besoin de connaissances musicales pour venir !

Un ensemble instrumental à définir accompagnera les choristes lors du concert.

Le concert aura lieu le vendredi soir 19 décembre 2025 lieu à définir.

Les répétitions se dérouleront un mercredi soir sur deux de 20H à 22H. Les dates sont les suivantes : 24 septembre, 15 et 29 octobre, 12 et 26 novembre, 10 et 17 décembre.

Une cotisation de 60.- sera demandée pour couvrir les frais de fonctionnement.

Inscription et renseignements jusqu'au 20 septembre auprès d'Emilie Baehler Heger :

emiliebaehler@hotmail.com

078 839 51 88

J'espère vous trouver nombreux pour ce magnifique projet et ne soyez pas timides ! Venez !